

**¡Ni un solo antifascista apto para las armas debe quedarse atrás! ¡Todo el pueblo español en pie de guerra!**

# ¡Adelante con resolución y rapidez en la movilización nacional que preserve a España de los infames propósitos de coloniaje!

## EDITORIAL En pie, por nuestra independencia nacional!

De toda España sale un clamor popular pidiendo nos ajustemos integralmente a las necesidades del momento histórico que estamos viviendo. El pueblo español, que empieza a frenar al enemigo en su ofensiva —ya que derrotada por las enormes pérdidas de hombres y materiales—, quiere comenzar pronto su ofensiva que le permita llevar cuanto antes, con la victoria, al final de la contienda. Quiere ahorrarse sangre, dinero y energías. Para ello, hoy llama a sus mejores hijos, a los héroes ante los cuales tendrá que descubrirse el mundo entero, admirado y conmovido por nuestra admirable y ganadora gesta.

Y el llamamiento de la patria, millares y millares de voluntarios, millares y millares de guardianes de nuestras libertades, han dicho: ¡¡PRESENTE!! Y se han encuadrado entre los CIENTO MIL VOLUNTARIOS PARA NUESTRO GLORIOSO EJERCITO, ENTRE LOS CINCUENTA MIL FORTIFICADORES.

Ellos irán a engrosar las legiones de los héroes que van a tener el privilegio de limpiar la patria de los ejércitos fascistas. Ellos van a construir zanjas y trincheras en donde se romperán los huesos de los profesionales de la guerra del crimen; los que quieren hacer de nuestro país una colonia de esclavos.

¡Seguro que los españoles hijos de Almería, van a ostentar una representación bastante numerosa de esos ciento cincuenta mil voluntarios.

La patria necesita de esos hombres y Almería y su provincia saben hacer honor a su tradición de nobleza y valentía.

Hijos de Almería y su provincia: ¡En pie para derrotar a los invasores!

¡Ni un solo antifascista apto para el manejo del fusil o el pico de quedarse atrás!

¡Cada hombre que se precie de tal, ocupará un puesto activo en la lucha por las conquistas del proletariado mundial.

¡Pide inmediatamente para tí un puesto entre los CIENTO MIL VOLUNTARIOS para el Ejército, entre los CINCUENTA MIL fortificadores!

¡Obrero! ¡Campesino! ¡Intelec-

¡Españoles!! ¡Hijos de la España heroica, jamás sometida a ningún yugo! ¡De la España rebelde que siempre arrojó violentamente al invasor de su suelo!

¡Una vez más —la última— se ha posado la codicia, el ansia de rapiña sobre nuestro rico país! ¡Una vez más seremos ESPAÑOLES y ESPAÑA NUESTRA!

¡Se juegan, nuestra libertad, nuestras conquistas, nuestras minas, nuestros campos, nuestras industrias, nuestras vidas, la honra de nuestras mujeres, el porvenir de nuestros hijos, la libertad de todos los oprimidos del mundo!

¡Españoles! ¡Por que somos eso; por que llevamos en nuestras venas sangre de Daoiz y Velarde; de los Comuneros, de Agustina de Aragón, de Torrijos, de Aida Lafuente, Durruti, Lina Odena... y tantos otros que hicieron a la Patria el sacrificio de sus vidas y porque nuestra lucha actual es definitiva, ¡a muerte! hemos de escribir en nuestra Historia el último capítulo de las invasiones en nuestra Patria, aplastando definitivamente al criminal invasor!

¡Españoles! Nuestro Gobierno; el Gobierno del Frente Popular Antifascista, necesita CIENTO MIL VOLUNTARIOS y CINCUENTA MIL fortificadores.

¡Hagamos honor a nuestra Historia! ¡Por nuestras conquistas! ¡Por nuestras mujeres e hijos! ¡Por los productores del mundo, pendientes de nuestra magnífica gesta! ¡Por nuestra independencia! ¡¡ESPAÑOLES!! ¡¡A LAS ARMAS!!

## Comunicado del Buró Político del Partido Comunista de España

El Buró Político del Partido Comunista de España ha examinado la reorganización efectuada en el Gobierno por su jefe, doctor Negrín, y en consecuencia declara:

Que aprueba sin reservas el reajuste verificado, a resultas del cual el Gobierno de la República adquiere un pleno carácter de GOBIERNO DE GUERRA Y DE UNION NACIONAL.

El Buró Político del Partido Comunista de España saluda con satisfacción la presencia

el actual Gobierno de las dos Centrales Sindicales, expresión de la unidad que se realiza y afianza en este supremo instante de nuestra lucha, que ha de movilizar hasta el último hombre apto para el frente y lograr el máximo rendimiento de nuestras máquinas; que ha de levantar a todo el país en pie de guerra, para restablecer nuestros frentes y luchar hasta el fin por la libertad y la independencia de España.

El Partido Comunista de Es-

paña ha realizado cuantos esfuerzos y sacrificios han sido necesarios para la formación del actual Gobierno, cifrando toda su ambición en la rapidez con que van a mobilizarse todos los recursos de que dispone aún nuestro país.

El Partido Comunista, firme en su convicción de que nuestro glorioso Ejército cuenta con sobrada bravura para restablecer rápidamente la situación militar y aniquilar a los invasores fascistas, hace un llamamiento a todos los españoles para que cierren filas de adhesión entusiasta en torno al actual Gobierno de guerra.

El momento por que atraviesa la patria española exige de nuestro pueblo invencible, nuevos torrentes de heroísmo.

¡De la línea de fuego a la retaguardia, un solo frente de combate!

¡Todo y todos movilizados para la guerra! ¡Todos fundidos en un mismo sentimiento para rechazar a los asesinos de nuestras libertades!

¡La guerra la tenemos que hacer todos y el triunfo será para todos.

¡Ni un palmo de terreno español para los invasores! ¡Hay que estar dispuestos a los mayores sacrificios, a los máximos

esfuerzos heroicos en defensa de la patria. ¡Este es el mayor honor del ciudadano!

¡Cada uno a su puesto de combate! El pueblo no tolerará hoy ni un emboscado ni un indiferente.

¡Es necesario resistir inquebrantablemente, con tenacidad gloriosa, con voluntad de hierro! ¡Resistir siempre sin un día de mayo ni una vacilación!

¡Por la defensa de la República, por la libertad y la independencia de la patria! ¡Adelante, todos unidos, en la resistencia hoy, en la victoria mañana!

## ¡Mujeres! ¡Hombres! ¡Trabajadores todos!

Acudid hoy, 10, a las once de la mañana, al gran mitin de afirmación antifascista organizado por las tres agrupaciones femeninas de Almería: Mujeres Libres, Mujeres Antifascistas y Unión de Muchachas.

Todos al Salón Hesperia. Ni un solo antifascista debe faltar a este magno mitin.

Por la incorporación de la mujer al trabajo: Todos al mitin.

Por "Mujeres Libres", Mary Gázquez.—Por "Mujeres Antifascistas", Antonia Piedra.—Por "Unión de Muchachas", Esperanza Martínez.

En él intervendrán una compañera de cada una de las Agrupaciones citadas, las cuales expondrán con sinceridad el sentir revolucionario que les anima.

¡Las fábricas, las tierras y la cultura de la patria están en peligro.

¡A las armas! ¡A las armas! ¡En pie por nuestra Independencia Nacional! ¡Que hablen los picos y los fusiles!

**Partido Comunista de España**  
CONVOCATORIA

Quedan convocados para hoy domingo, a las SEIS de la tarde, todos los camaradas directivos de Sindicatos, en la Casa del Comité Provincial, Avenida de la República, 25.

La asistencia es obligatoria.

**Visado por la censura**

# Un gran acto de afirmación antifascista

Final del mitin celebrado anteayer en Cervantes

Camarada Juan Pañlla, por la Federación Anarquista Ibérica.

Dice que el Himno de la Internacional debe ser el único Himno del Proletariado, y que con él se irá a la victoria.

La F. A. I. dice que luchará al lado del Gobierno para alcanzar el triunfo, y que los anarquistas se aprestan a luchar dentro del Frente Popular antifascista único organismo al que se deben hoy todos los trabajadores.

Recuerda la frase de Durruti: "Renuncemos a todo, excepto a la victoria." Y dice que por encima de la anarquía está la defensa del suelo patrio y propugna por la creación de una sola familia antifascista, cuyo padre sea el Frente Popular. Se ocupa de la depuración de la retaguardia y pide que sea fortificada la población diciendo que la retaguardia almeriense, se vive despreocupada en este sentido. (Grandes aplausos).

Camarada Serrallo, por la Federación Local C. N. T.

Hace historia del movimiento desde sus comienzos y recuerda como la clase trabajadora fué suficiente para aplastar al fascismo y si a esta hora no lo ha sido totalmente, se debe a la aportación de los estados fascistas, Italia y Alemania.

Expone cómo el 19 de Julio unió a todos los trabajadores, contribuyendo al acercamiento de los partidos Comunista y Socialista y a la alianza C. N. T. y U. G. T. Debido a esta unión, se consiguieron los triunfos, siendo las absurdas diferencias que llegaron más tarde, las que han tenido la culpa de algunos fracasos. Encarece la necesidad de fortificar y la de terminar con la "quinta columna".

Termina diciendo que en este acto, los trabajadores de Almería se comprometen a ponerse a disposición del Frente Popular Antifascista.

Es aplaudido en varios párrafos de su discurso y al final.

Mujeres Libres

El Presidente da lectura a una carta de la Agrupación de Mujeres Libres, en la que ofrecen sus esfuerzos para sustituir a los hombres que marchen al frente: pero exigiendo que no haya parásitos en la retaguardia y se obligue a los presos fascistas a trabajar en fortificaciones.

Camarada Juan García Maturana, por el Frente Popular Antifascista.

Declara en nombre del Frente Popular, que la situación actual, último recurso de las fuerzas invasoras, será resuelta favorablemente a las fuerzas de la República.

En nombre del Frente Popular,

va a decir cual es la situación y remedios que hay que poner en práctica.

La situación actual es difícil, pero está muy lejos de ser desesperada. El enemigo reconcentra todas sus fuerzas con el propósito de aislar a Cataluña; pero si así ocurriera el pueblo español en armas establecerá nuevamente el contacto con la región hermana.

Los partidos políticos y organizaciones deben poner rápidamente sus hombres a disposición del Gobierno.

El fascismo tiene prisa por conquistar nuestra Patria, debido a la difícil situación económica de los países invasores. Nosotros tenemos que emplear todas nuestras energías para que nuestro Ejército pueda acabar pronto con la guerra y el fascismo.

Pide la movilización de todo el pueblo español, para combatir en los frentes y trabajar en la retaguardia con ritmo de guerra.

¿Que planes tiene el Frente Popular de Almería? En primer término, movilizar las capas laboriosas de la capital y la provincia, para que los trabajadores útiles vayan a las trincheras y para que se hagan las necesarias fortificaciones.

Señala que el mar es también un frente, y que hay que preocuparse en atenderlo, y que en cuestión de fortificaciones no ocurra como en el Este, y dice que aquí no ocurrirá, porque todas las organizaciones junto con las autoridades, sabrán hacerlo realidad.

A la pregunta de un camarada del público, "¿Cuándo?" contesta rápidamente:— Cuando todos los antifascistas, cuando todos los hombres sensatos se ofrezcan para coger un pico y una pala. (Grandes aplausos).

Dice que hay que construir refugios en los frentes y ampliar los que existen en la retaguardia. Anuncia que desde mañana habrá una zona de reclutamiento en Almería, así como también las habrá en los cabezas de partido. Habla de la propaganda radiada que viene realizando el Frente Popular y asegura que en breve marcharán a los frentes a llevar el aliento de la retaguardia a su vanguardia heroica. Trata de las mujeres, factor importante para la guerra, y señala que hay que capacitarlas en escuelas especiales para cuando tengan que sustituir a los hombres en las fábricas. Recuerda a las mujeres los tiempos negros de la reacción, los días de miseria, de hambre, y les incita que obliguen a los hombres a empuñar el pico o el fusil.

Demuestra su confianza en la próxima victoria final, para cuya consecución debemos trabajar con ritmo acelerado. (Es largamente aplaudido durante su discurso y se le tributa una gran ovación.)

Camarada Santana Calero, del Comité regional de la F. A. I.

Comienza pidiendo la depuración de la retaguardia y dice que solamente de cara al pueblo se puede actuar en estos momentos. Hace historia de la sublevación de los generales traidores y dice que en Almería se abortó el movimiento gracias a los trabajadores.

Como gracias, ahora a la autoridad gubernativa se ha logrado detener al jefe fascista de la Guardia civil sublevado en Almería. Pide que se evite el contacto del detenido con los otros presos, como ha ocurrido hasta ahora, evitando así que se relacionen peligrosamente.

Pide también la eliminación de aquellos que no son dignos de ocupar puestos de responsabilidad ya que el pueblo está dispuesto a criticarse; pero quiere tener hombres de garantía en los referidos puestos responsables.

Recuerda la frase "Las revoluciones del siglo XIX hablaban de derechos. Las del XX hablarán de deberes", y dice que en la contienda española se ha comprobado la verdad de la frase.

Habla de Sagunto dos veces inmortal, y que allí sellan los obreros con su sangre la unión de los trabajadores, sangre derramada por los negros aviones del crimen. Opina que con nuestra fe es imposible la derrota, no importando las ventajas momentáneas del enemigo. Hay que laborar por la victoria, y no reír o llorar ante un parte de guerra. Pide obediencia absoluta al Gobierno del Frente Popular, pues ahí está la clave de la victoria que vendrá con la movilización general de todos los esfuerzos. (Grandes aplausos).

Liga de Mutilados de Guerra

La presidencia lee un saludo al Frente Popular y al Ejército de la República, de la Liga de los Mutilados de guerra, los cuales dan muestras de seguridad en la victoria.

Camarada Avelino Rocas, ex comisario general del Ejército de Asturias.

Comienza diciendo que no se puede dejar pasar desapercibido el momento histórico de los frentes del Este. No pretende levantar la moral a los decaídos, ya que se di-

Oficiales Marina,  
Polígrafos Aviación,  
Especialistas paracaidas.  
Enseñanza por correspondencia  
Alcalá, 124, MADRID:

rige solamente a los antifascistas, aunque no basta, para llamarse así, poseer un carnet político o sindical. No puede haber entre nosotros quien pulule haciendo labor derrotista y que hay que exterminar a los elementos de la "quinta columna". Continúa diciendo que ningún sacrificio puede igualarse a los del frente de combate. En la retaguardia, también debe haber otros combatientes: los que guardan las espaldas a nuestros hermanos de los parapetos.

Recuerda cuando las bayonetas y los barcos piratas cercaban a Asturias. Entonces los obreros, los mineros, trabajaban sin horas y hasta sin comida a veces, hasta caer rendidos. Las mujeres, los ancianos y hasta los niños, en las horas en que faltaban los hombres, empuñaban un fusil, para detener al invasor. Todas las regiones deben vibrar igual que Asturias entonces, pues todos somos españoles y nosotros preferimos morir antes que ser esclavos. No habrá ni puede haber pactos con los traidores, pues España sabrá vencer y reconquistar toda la tierra de la patria. (Se le tributan grandes aplausos.)

Camarada Acacio Bartolomé, por el Comité peninsular de la F. A. I.

La F. A. I. de una manera circunstancial ha enterrado sus ideales, para en esta hora suprema, saber renunciar a todo por el aplastamiento del fascismo y por la consecución de la victoria.

Sigue diciendo que Italia y Alemania tienen prisa en liquidar el pleito español, porque España es para ellos el mejor trampolín para saltar sobre otros países en la guerra que preparan: pero —continúa— no eran menos difíciles, que los de ahora, los momentos por que se atravesaron los primeros días del movimiento. Entonces ellos tenían todo el armamento y no consiguieron vencerlos, y menos lo conseguirán ahora, que tenemos un potente Ejército regular. Recuerda un momento heroico de la campaña de Asturias, en que una situación difícil se solucionó a pedradas. Ahora, con una poderosa industria de guerra, tenemos —dice— posibilidades de vencer al enemigo en todas partes. Para ello, los obreros caeran desfallecidos si se precisa, antes que nuestros hermanos de las trincheras tengan que recurrir a las piedras, como los asturianos.

Ganaremos la guerra —continúa— antes de lo que se suponen los propios fascistas, pero es necesario trabajar y combatir. El triunfo nos corresponde y será nuestro. (Grandes aplausos).

El camarada Liñán, Comandante Militar de la Plaza.

Dice que no se trata de una intervención: pero aprovecha la ocasión que se le presenta, porque

cree conveniente decir a Almería la verdad cruda, sin buscar el golpe de efecto. Habla de las campanadas que anunciaban la terminación de la guerra lanzado por la "quinta columna". Recuerda que con motivo de la fuga de Teruel por nuestras tropas y ante la alegría del pueblo, él decía que había que hacer reservas de serenidad, por si llegaba la hora de hacer uso de ella. Y ya llegado la hora de hacerlas. A pesar de las reservas a que le obliga su cargo, debe decir que no pasará nada. El Gobierno tiene sus resortes, sus medidas tomadas, y hay que confiar en que nos conducirá a la victoria. Dice que la "quinta columna" debe guardarse muy bien de promover el más pequeño disturbio, pues él le sobran recursos para aplastarla, ante cualquier posible intento. Pide la colaboración de todo el pueblo trabajador, para ayudar a las autoridades. (Fué muy aplaudido.)

Camarada Talens, Gobernador Civil.

Comienza diciendo que lo que ha indicado el camarada Liñán es la opinión del Gobierno, pues tiene la adhesión de republicanos, socialistas, comunistas y anarquistas. Y si alguien intentara promover un disturbio, por pequeño que fuese, se le aplastará como alinaña. Continúa diciendo, que luchamos por aplastar la intervención extranjera.

El Gobierno y el pueblo español unidos, vencerán en la contienda porque su causa es justa, progresiva y humana.

Pide que cada uno cumpla con su deber. Y, al que no lo haga, que sancionarlo duramente. Ha dado una orden para que se exhiban los precios de los diferentes artículos y que castigará las infracciones a este mandato. Pide la ayuda de las mujeres, y dice que ellas pueden cumplir una gran misión: indica a los hombres el camino de los frentes. Recuerda y elogia el heroísmo del pueblo de Fraga bombardeado por más de cien aviones. Termina dando un viva a la Independencia y a la República. (Grandes y prolongados aplausos).

La presidencia cierra el acto, diciendo que el mejor resumen está en las frases que acaban de pronunciar el Comandante militar y el Gobernador civil. Termina saludando al glorioso Ejército de la República.

DR. ARTES GUIRADO  
SANATORIO QUIRURGICO  
Alcalá de Henares  
RAYOS X  
APARATO DIGESTIVO  
Consulta de 11 a 12 y de 2 a 3  
Calle de San Martín, 10

## ¡Todo el pueblo antifascista en pie de guerra y de cara al invasor!

# ¡Campesino! ¡Obrero agrícola! Movilizaos para defender nuestra independencia amenazada

## VIDA DEL PARTIDO

Comisión Provincial de Masas

En la presente se convoca a todos nuestros militantes que forman parte de las fracciones comunales de todas las organizaciones de masas, como son el S. R. I., Amigos de la Unión Soviética, Agrupación de Mujeres Antifascistas, Unión de Muchachas, etc., etc., así como a todos los responsables de las Comisiones de Radios y Células, para una reunión que se celebrará el martes a las seis de la tarde, en el domicilio del Comité Provincial. Se tratarán los asuntos de gran importancia, esta Comisión espera que todos los militantes asistan.

Norte

En la presente se cita a todos los camaradas del Sector Norte, para una reunión que se celebrará el día 10, a las cuatro y media de la tarde, en el local del mismo, que intervendrán elementos provinciales.

Oeste

En la presente, quedan convocados los militantes del Sector Oeste para una reunión, que se celebrará el domingo, día 10, a las cuatro y media de la tarde, en la sede de la Conferencia de los Sectores del Provincial. Todos los responsables de las células harán trabajos para la misma. Inicialmente, Junta de Obras, C. de Pescadores, C. de Barriada número 21. — Por el Comité, Organización del Sector.

Sector Este-Centro

Por la presente se cita a todos los camaradas del Sector Este-Centro, para una reunión que se celebrará el domingo, día 10, a las cuatro y media de la tarde, en el local del mismo, en el que intervendrán elementos del provincial. Tendrán que asistir obligatoriamente la C. de Empleados Municipales, Metalúrgicos y emás C. encuadradas en el sector Este-Centro, así como las de calle.

Leed "DIARIO DE ALMERIA"

## Comité Provincial de Educación Militar

Se pone en conocimiento de todos los ciudadanos que voluntariamente deseen ingresar en el Ejército para defender la independencia de España con las armas en la mano, pueden inscribirse a partir de la publicación de este anuncio hasta el día 20 del actual en el domicilio de este Comité sito en la Escuela de Artes e Industrias de esta capital, siendo las horas de oficina para este fin desde las 9 hasta las 13 y desde las 16 hasta las 19. Pueden efectuar esta inscripción

## Convocatorias y avisos

Casa de la Juventud, Barriada Oeste.

Se convoca a todos los militantes

los comprendidos en la edad de 17 a 45 años, no pertenecientes a reemplazo llamados a filas, y además, los que, estando comprendidos en los reemplazos movilizados, no se hubieran incorporados.

Los menores de 18 años presentarán en el momento de inscribirse, el consentimiento paterno, otorgado por escrito ante dos testigos que acrediten la personalidad del otorgante.

tes de este Radio, para la Asamblea que se celebrará el próximo domingo, día 10, a las tres de la tarde.

Se ruega la más puntual asistencia por tratarse de asuntos de gran interés.—Por el Comité de Radio, El Secretario de Organización.

Asociación de Amigos de la Unión Soviética.

Por la presente, se convoca al Comité Provincial de "Amigos de la Unión Soviética", a una reunión para el día 11, lunes, a las seis de la tarde, en nuestro domicilio social, Avenida de la República, 31.

Por ser de verdadera importancia los asuntos a tratar, se ruega a sus componentes no dejen de asistir a dicha reunión.— Por el C. P., El Secretario.

## Sindicato de Obreros Emancipados, Pequeños Industriales y Comerciantes

Para el DOMINGO día 10, a las 10'30 de la mañana, acudirán a una reunión conjunta con el COMITE todos los pequeños industriales de Hostelería, puestos de bebidas, bares, cafés y demás similares, para tratar asuntos de gran interés para los mismos.

Casa del Pueblo, Secretaría número 21. — Por el Comité.

C. N. T.

U. G. T.

## AVISO

Los Almacenes MORALES, de venta de tejidos al mayor y detall, que se encontraban instalados en la calle del General Riego, 6, A, han sido trasladados a la Glorieta de Sartorius, número 6 (antes Plaza de San Pedro) donde se ofrecen al público en general.

## Informe del camarada Edmundo Peña en la III Conferencia Provincial del Partido Comunista

habido pueblos donde los de Administración dicen darse a dar tierra en parcelas condicionan esto a unos que asquean a toda persona que comprenda un poco el problema agrario. ¿Quiéren parcelas se las vamos a dar; y le terrenos estériles advirte que pierden todos los del trabajo realizado en la de que en el pueblo no pueber más que un solo grupo y que el Gobierno no da os ni abonos ni semillas más la colectividad. desconcierta a los campesinos mientras por un lado ofrece la tierra, por otro se da el fruto de su trabajo y único que se consigue, es que los campesinos no se sientan y se niegan inclusive a

trabajar la tierra por haberle arrebatado lo que les pertenecía. Nuestro Partido ha de combatir con toda energía a los que tales cosas hacen y presentarlos como los enemigos de los trabajadores. Hay que luchar contra los zánganos que se cobijan en las grandes colectividades para vivir de ellas matando el estímulo del pueblo y hacer que cada colectividad en pequeño se administren ellas y se entiendan directamente en los organismos asesores del Gobierno. Hay que hacer que dentro de las organizaciones mismas haya independencia para que los trabajadores cultiven las tierras como ellos quieren y las administren según las necesidades de sus propios intereses. En lo que respecta a los campesinos pobres y arrendatarios en la provincia, se están dando casos de verdadera vergüenza en el campo. Se les ha quitado las tierras, sus aperos, y se les ha cobrado las deu-

das que tenían con el terrateniente. Se les obliga a trabajar por la fuerza en la colectividad. Camaradas; sucede también y esto es una nota de última hora que, debido a la propaganda hecha por nuestro partido acerca de lo escrito en la página campesina de nuestro periódico DIARIO DE ALMERIA, el campesino ha reaccionado y son muchos los campesinos que, sin ser comunistas, pasan por la comisión agraria, cargados con un montón de papeles que son recibos dados por esos Comités, esos Consejos de Administración en su papel de nuevos amos de la tierra. Se han presentado demandas judiciales contra esos Comités por cobro indebido de rentas y entonces los "ultrarrevolucionarios" han esgrimido una nueva arma y es la de decir que esos pesino callaba y seguía pagando la gado a calificarles en sus localidades por que da la coincidencia que esos mismos que cobraron las rentas son los que componen la Junta Calificadora y mientras el campesino callaba y seguía pagando la renta al nuevo cacique no era fascista, pero cuando despierta y trata de defender sus derechos entonces hay que calificarle. Esto revela la conciencia revolucionaria de esas gentes. Para ellos podrá ser

fascista, para nosotros es un trabajador que ha comprendido el porqué luchamos. Por eso hoy os digo, camaradas, de nuestro Partido, con estas cosas que suceden en el campo hay que terminar cueste lo que cueste, pese a quien pese y caiga quien caiga. Decíamos al principio que uno de los problemas que tiene planteados el campo es la producción: si giramos una visita, veremos aún muchas tierras en completo abandono. Y yo os digo ¿Creéis vosotros que si el Partido hubiese hecho comprender a las demás organizaciones del Frente Popular, a los Sindicatos, si hubiese empujado al Comité Agrícola del Frente Popular a cumplir las disposiciones del Gobierno, si se hubiese hecho una gran campaña de agitación y se hubiera prestado una atención especial a la forma en que se llevaban los trabajos en el campo, si en vez de mirar como anciano campesino, tiene que dejar sus tierras abandonadas porque sus hijos se encuentran en el frente, veis surgir a los "revolucionarios" que quieren quitarle esas tierras por abandono, hubiérais hecho comprender a los que tal hacen la necesidad de crear una brigada de choque para ayudar a esos necesi-

tados de brazos, nos encontraríamos hoy con la situación de esas tierras abandonadas? Indudablemente que no. El problema de la producción es un problema que interesa a todos tanto a los socialistas como a los anarquistas, republicanos y obreros sin partido. Antes de la sublevación fascista no podía interesarnos la producción, no nos interesaba si se labraban las tierras no; lo que queríamos y por lo que luchábamos era porque los obreros agrícolas tuvieran buenas condiciones de vida. Luchábamos por hacer la revolución agraria; pero de la producción, de su marcha, eso era cuestión de los grandes propietarios. Pero hoy hemos de tener en cuenta que pasa sobre nosotros la responsabilidad de lo que sucede en el país, porque hoy, camaradas, tenemos el poder del Gobierno, que es el pueblo. Nosotros con el Frente Popular y demás organizaciones, tenemos el deber de velar por todo cuanto pase en nuestro país y tenemos la responsabilidad todos, de dar solución a cuantos problemas se planteen en el transcurso de la lucha.

Continuará

**Joven: Empuña el fusil para defender tu Patria.  
¡Ingresa en las dos Divisiones de Acero!**

Número suelto 25 céntimos

**Diario de Almería**  
Partido Comunista de ALMERIA

Boletín de los Obreros y Campesinos de Almería y su Provincia

## PARTE DE GUERRA

Barcelona, 10, 2 madrugada.— El parte facilitado por el Ministerio de Defensa Nacional, a las 23 horas del día de ayer, dice lo siguiente:

### Ejército de Tierra

ESTE.—El enemigo, remontando por la margen derecha del curso del Noguera-Pallarés, lanzó un reconocimiento hasta el pueblo de Sorp, en el sector de Trell. Atacó Izolla y la bifurcación de la carretera inmediata, logrando ocupar dicha localidad. Nuestras tropas la recuperaron, contrastando con

alto espíritu. En el sector de Vallbona, los rebeldes adelantaron sus líneas a la altura de Montiatre y Turnel.

EXTREMADURA.— Después del duro castigo infligido al enemigo en la última jornada, los facciosos con elementos desproporcionados al objetivo, atacaron el pueblo de Carrascalejo, en cuyas inmediaciones se lucha, habiéndose capturado por nuestras tropas muchos prisioneros.

En los demás Ejércitos, sin novedad.

## La Aviación leal hunde a un submarino en aguas de Almería

Nuestros hidros sorprendieron ayer un submarino que navegaba sumergido cerca de las costas de Almería al que atacaron, y parece después varias veces por aquel paraje, no se le volvió a ver. Al ataque contribuyeron las lanchas antisubmarinas.

También ayer fueron bombardeadas concentraciones enemigas en Talavera y Puente del Arzobispo. En el día de hoy han sido bombardeadas tropas y transportes ene-

migos por los sectores próximos al Ebro. Los cazas italianos que fueron vistos en el aire, no se acercaron a nuestros aparatos. Se observó bastante fuego de artillería anti-aérea. Sobre el mar se han hecho varios servicios de vigilancia y protección. Todos nuestros aparatos han regresado a sus respectivas bases sin novedad. La aviación italo-germana bombardeó Tortosa, Santa Magdalena, Santa Bárbara y Alicante.— Febus.

## Presidencia y Defensa Nacional Importante orden sobre recuperación e incorporación del personal militar

Barcelona, 10, 2 madrugada.— El presidente del Consejo y Ministro de Defensa Nacional, ha dictado una Circular, en la que dispone lo siguiente:

Primero.— Se crean los Centros de Recuperación de personal dependiente del Ejército y otra dependiente de la Secretaría del Ejército de Tierra o en la zona en que estén enclavadas las mismas, que será determinado por orden particular del Ministerio de Defensa Nacional.

Segundo.— En las poblaciones menores de diez mil habitantes, todas las autoridades locales están obligadas a dar cuenta a la autoridad militar más próxima, del personal que haya en el término municipal de aquella, y que corresponde por su edad prestar el servicio militar, o se encuentren prestando servicio en las unidades combatientes. Si en el término municipal existiera un centro fabril o entidad de cualquier orden, se recabará del jefe de la dependencia, relación nominal de los que se hallan en tales condiciones, para ser cursada con

la máxima urgencia a la Subsecretaría del Ejército de Tierra, donde se procederá a hacer una revisión de lo comunicado.

Tercero.— En las poblaciones de diez mil habitantes, las autoridades locales serán auxiliadas por el Comisario general de Recuperación los que llevarán a cabo la recuperación del personal, con arreglo a las normas especiales que dicta la Comisaría de Recuperación.

Cuarto.— Se concede un plazo de 72 horas, a partir de las 12 horas del día 10, para que, los que perteneciendo a los reemplazos moviéndose, y que se hallen indebidamente fuera de filas, se presenten en los centros de reclutamiento o de instrucción más próximos. Todos los ciudadanos que después del plazo que acaba de indicarse, estén sin previa justificación, serán entregados a los Tribunales militares para ser juzgados ante ellos por el delito de alta traición.

Quinto.— Quedan caducados desde el momento de esta orden, todos los permisos que están disfrutando los diferentes elementos de las unidades combatiente y de los

## Desarrollo de la crisis francesa

París, 9, 12 noche.— El señor Daladier ha recibido la visita de varias personalidades políticas, entre las que figuran Mandat, Campuchi, George Emet, una delegación de excombatientes, Frotard, Mac Durmol, Auriol, Maure y Flandin.

Después, el señor Flandin, manifestó a su salida, a los periodistas, que esta madrugada o mañana por la mañana, quedaría la crisis resuelta.

El no formará parte del nuevo Gobierno.

Ha visitado al señor Chautemps Daladier conferenció extensamente con los jefes de las minorías parlamentarias, durante la entrevista una hora, próximamente.

A la salida, manifestaron que el señor Daladier se hallaba muy decidido a constituir su Gobierno.

servicios, así como los jefes y oficiales, deberán todos incorporarse a sus destinos, en un plazo no mayor de cuarenta y ocho horas y por el procedimiento más rápido, teniendo en cuenta, que incurrirían en el mismo delito señalado en el párrafo anterior, los que después de transcurrido dicho plazo no se hallen en sus unidades, e igualmente queda caducada la situación de alta y cura, incorporándose también a sus cuerpos, las personas que los disfrutaban.

Sexto.— Ningún jefe ni oficial clase ni tropa, podrán desplazarse fuera de la zona de acción de su unidad, sin llevar un documento escrito, en el que conste la autorización que se le ha concedido y hasta dónde está autorizado a desplazarse en cumplimiento de su servicio.

La disposición abarca todos los importantes extremos relativos a la responsabilidad de las autoridades civiles respecto a su cumplimiento.— Febus.

### SEISCIENTAS MIL PESETAS PARA GASTOS DE GUERRA

Barcelona, 10, 2 madrugada.— El presidente y un miembro de la fábrica de papel y cartón de Prat de Llobregat, han estado en la Presidencia del Consejo para hacer un donativo de seiscientas mil pesetas para gastos de guerra.

### LA MEDALLA DEL VALOR AL "CAMPESIÑO"

Barcelona, 10, 2 madrugada.— A propuesta del jefe de la Agrupación Sur y jefe del Ejército del Este, se ha concedido la Medalla del Valor a los Mayores Valentín González "El Campesino" jefe de la 46 División, y Pedro Mateo Merino, jefe de la 101 Brigada, de la misma División, por haberse destacado en la defensa de Lérida.

El señor Chautemps dijo que no formaría parte del nuevo Ministerio.

A última hora de la tarde se reunió el grupo socialista.

El señor Daladier ha ofrecido al partido Socialista, cinco carteras de las 17 de que se compone el Gobierno.

Entre los futuros ministros figurarán algunas de las personalidades que firmaron la propuesta de formación de un Gobierno de Salud Pública y Defensa Nacional.

Por lo que se refiere a la política exterior, Daladier asegura que no piensa introducir ninguna modificación en las directrices que se han venido empleando en la política francesa.

### LA MINORIA SOCIALISTA

París, 10, 2 madrugada.— La minoría socialista se reunió a las once de la mañana para escuchar del señor Auriol, jefe de la misma, el resultado de la conversación sostenida con Daladier. Acordó enviarle una delegación encargada de pedirle detalles sobre la formación del nuevo Gobierno y su programa. A la reunión no asistió Leon Blum, el cual se encuentra enfermo.

El señor Daladier visitó esta mañana a Leon Blum, el que estaba reunido con Auriol, Durmol y Maure. La conferencia duró tres cuartos de hora.

A preguntas de los periodistas sobre si para el medio día tendría ultimada su labor, contestó:

—Seguramente. Estoy resuelto a ello. Podéis decir que mi Gobierno será un Gobierno fuerte. Esta tarde consultaré a varias personalidades políticas para ultimar el programa, cuya aplicación me parece necesaria, tanto en el punto de vista interior como en el exterior.

En los pasillos de la Cámara se hacían diversos comentarios sobre la formación del Gobierno Daladier.

### LAS MINORIAS DE OPOSICION

París, 10, 2 madrugada.— Los jefes y representantes de las minorías de la oposición, se han reunido esta tarde, mostrándose de acuerdo en mantener los principales puntos del programa que elaboraron hace un mes, y que comprende, el mantenimiento de la política de No Intervención en España, el acercamiento franco-italiano, la ley de 40 horas y la oposición al control de los cambios.

### MANIFESTACION SUSPENDIDA

París, 10, 2 madrugada.— Esta tarde celebró sesión el Congreso de la Unión de Sindicatos de la re-

gión de París. El Secretario cuenta de haber sido prohibida la manifestación de hoy. El Congreso votó una resolución manteniendo la manifestación y convocando a los trabajadores para que acudan a ella. Además, se nombró una comisión, para visitar al Ministro interior, a fin de que intervenga a favor del levantamiento de la prohibición.

## Centros oficiales

### GOBIERNO CIVIL

Al objeto de evitar los abusos que por algunos comerciantes vienen cometiendo, poniendo a la venta diferentes artículos a precios abusivos, no justificables y han dado órdenes al Sindicato de Trabajadores del Comercio de Almería que todos los artículos, cualquiera que sea su clase, ostenten a la venta del público su precio de venta marcado en un cartelito del tamaño de 10 por 5 centímetros, colocado en sus dos caras. Esta disposición comenzará a regir a partir del lunes próximo, día 11, de este mes, debiendo tener todos los comerciantes a la vista de la cuenta que las infracciones cometidas en la primera autoridad responsable de su máxima dureza y hará responsable de su incumplimiento a los propietarios de los establecimientos y en aquellos casos que no estén controlados por los obreros, será responsable de éstos.

## Frente Popular Antifascista

Organizado por el Comité Ejecutivo Provincial del Frente Popular Antifascista, se celebrarán hoy domingo, los siguientes actos en los pueblos que a continuación se detallan:

Albox, 11 de la mañana; Rubio, 5 de la tarde; Serón, 12 del día; Tijola, a las 5 de la tarde. Purchena, a las ocho y media de la noche. Para el lunes, se celebrará los siguientes actos: Almería, a las 11 del día; Linares, a las cinco de la tarde.— La Comisión Organizadora.

## SASTRERIA HERRADA

EXTENSO SURTIDO EN LOS PUEBLOS PARA LA ACTUAL TEMPORADA

Plaza de Canalejas, Almería